

Cómo llegar a ser un agente de la CIA

¿Nunca has soñado ser agente de la CIA? Si eres ciudadano estadounidense entonces puede que te estés preguntando cómo ingresar en la Central Intelligence Agency (CIA), la opción a la que todo aspirante a espía busca. Antes de que la emoción te envuelva hay un par de cosas que debes saber. Primero, la dirección de operaciones o "servicio clandestino" (la sección de la CIA que incluye a los espías) constituye solo un pequeño porcentaje de los empleos que existen en la CIA. La mayoría de los empleados tienen los clásicos y mundanos trabajos de oficina. Segundo, el proceso de selección para cualquier trabajo dentro de la agencia es bastante riguroso, y aun si tienes la experiencia y la educación para calificar para el puesto, es posible que seas dado de baja por otras razones. ¿Aún estás interesado? Entonces aquí vamos

Obtén la ciudadanía norteamericana: Solamente ciudadanos estadounidenses pueden entrar en la CIA. Si aún no cumples este requisito, entonces necesitas convertirte en ciudadano americano antes de poder postular

Mantén tu historial limpio: La CIA pide superar una comprobación sobre si el candidato es "seguro" o no para cualquier posición. No se sabe exactamente lo que esta comprobación busca pues los estándares de aprobación no son públicos. En general, debes ser un ciudadano modelo desde tu juventud. No debes estar incluido en actividades criminales; ser responsable, tener una ética reconocida, mantener una buena línea de crédito, no ser un apostador, ser confiable, y ser fiel a tu esposa y a los Estados Unidos de América. No es necesario ser perfecto, pero la CIA toma muy en cuenta la integridad personal, juicio y lealtad a tu país. Tus padres y tus amigos también deben estar tan "limpios" como sea posible

Evita las drogas ilegales: La CIA establece que para poder postular para un empleo los postulantes no pueden haber usado drogas durante los 12 meses anteriores a la postulación o al proceso de comprobación de antecedentes. El uso de drogas ilegales en cualquier etapa de tu vida puede mermar tus posibilidades de ser aceptado; sin embargo, lo mejor es estar alejados de ellas, esto incluye el abuso de drogas legales como el alcohol

Ve al colegio y saca los mejores promedios: Tienes que estar seguro que cumples con los requisitos académicos para el cargo. Casi todos los trabajos requieren al menos un nivel de licenciatura, estudios avanzados son útiles para algunas posiciones y son requisitos para otras. Debes tener al menos 3.0 GPA en una escala de 4.0 según el sistema de estudios americano. No existe una carrera específica a estudiar pero los candidatos con estudios acerca de relaciones internacionales, economía, matemática y ciencias (sociales, físicas, computacionales) son usualmente requeridos con mayor frecuencia. En cada curso que tomes, sé serio y consigue buenas calificaciones.

Aprende uno o dos idiomas extranjeros: El dominio de uno o más idiomas extranjero es importante, especialmente para aquellos trabajos denominados "clandestinos". Es particularmente apreciado el conocimiento en lenguas asiáticas y del medio oriente como el árabe, mandarín y persa. Estos idiomas son valorados, pues se encuentran entre los objetivos políticos y militares. Un curso o dos, de idiomas no hace daño y luego tratar de desarrollar tus habilidades para pasar por un hablante nativo del idioma.

Busca las ofertas de trabajo en el sitio web de la CIA. La lista es actualizada con cierta regularidad, Así si las ofertas no son de tu agrado, puedes revisar el sitio después de un tiempo

Postula para una posición específica. Una vez que hayas encontrado la posición que te interesa, cuidadosamente revisa la descripción del trabajo. Asegúrate que cumples los requerimientos mínimos y luego envía tu currículum y el formulario de la postulación usando el sistema en línea del sitio web de la CIA

Espera. Como regla general, si la CIA está interesada en tu postulación te contactará en los siguientes 45 días. No te molestes en escribir o llamar para saber el estado de tu postulación. Si recibes una primera oferta condicional (todas las ofertas iniciales son condicionales), aún tienes un largo camino que recorrer antes de ser contratado

Pasa por un examen médico y psicológico. El examen médico está diseñado para asegurar que posees una adecuada condición física para el trabajo y también para verificar que no ingieres drogas. El examen psicológico sirve para medir tu inteligencia, juicio y estabilidad mental

Espera a que la revisión de antecedentes sea completada. La revisión de tu historial es minuciosa y puede llevar mucho tiempo (algunas veces hasta dos años). Según el sitio web de la CIA, la investigación comprende lo siguiente: lealtad al gobierno de los Estados Unidos de América, fortaleza de carácter, confiabilidad, honestidad, fiabilidad, discreción, capacidad de juicio. Además, uno debe estar libre de conflictos por no seguir órdenes, potencial coercitivo y la libertad y habilidad para cumplir las regulaciones gubernamentales de uso, manejo y protección de información sensible

Pasar la prueba del polígrafo. Antes de ser contratado (y periódicamente durante el tiempo que trabajes en la agencia) tendrás que pasar por la prueba del polígrafo (detector de mentiras). La poligrafía no es una ciencia exacta y es por esto que los encargados de este trabajo en la CIA se encuentran entre los más cuidadosos en el negocio de encontrar mentirosos.

Aceptar o declinar una oferta de trabajo. Si logras pasar el proceso de selección tienes bastante suerte, sólo cerca del 17% de los candidatos que se presentaron y obtuvieron ofertas condicionales pasaron el examen de antecedentes y demás exámenes. Ahora puedes aceptar la oferta de trabajo y estás listo para entrenar

Participa de la capacitación. Para algunas posiciones, particularmente para aquellas que implican servicios clandestinos, tu tienes que pasar por un tiempo de entrenamiento el que debes completar para obtener esta posición. Es posible que seas reasignado a otra ciudad o población (cerca de 6 meses), usualmente esto no incluye a tu familia. Para obtener posiciones más altas deberás pasar por un riguroso entrenamiento el cual depende mucho de la posición para la cual postules, esto puede ser bastante difícil

